

# *La police colombienne réprime une manifestation étudiante*

---



Bogotá, 9 novembre (RHC)- Des organisations sociales ont dénoncé aujourd'hui à Bogotá la répression déclenchée par la police contre les étudiants colombiens qui ont manifesté dans tout le pays exigeant du gouvernement l'augmentation du budget pour le développement des universités publiques.

Au cours des journées de protestation, plusieurs étudiants ont été arrêtés et nombreux autres blessés tant par les gaz utilisés par les forces de répression que par les balles en caoutchouc tirées par les militaires contre les manifestants.

Luis Castillo, reporter du quotidien Colombia Informa, a accusé la police de l'avoir agressé pendant qu'il faisait son travail dans un campement étudiant installé depuis plusieurs jours sur une place de la localité de Popayán.

Les étudiants demandent au président Iván Duque de s'asseoir à la table de négociations avec eux et de reconnaître que le budget destiné aux universités est insuffisant.



**Radio Habana Cuba**